

zu laufen»



hat sie teilweise selbst aufgeklebt.

lässt mir viele Freiheiten. Zumal technische Umstellungen auch Zeit gebraucht hätten.

Wie entbehrungsreich war Ihr Leben als Spitzensportlerin?

In den Anfängen wäre es ohne die Unterstützung meiner Eltern nicht möglich gewesen. Im Moment lebe ich noch von den beiden guten Saisons, in denen ich als Vize-Europameisterin Verträge mit Sponsoren und für Show-Auftritte wie «Art On Ice» schliessen konnte. Dank ihnen kann ich mein bescheidenes Auskommen selbst verdienen.

Vor zehn Jahren haben Sie in «Persönlich» erzählt, dass Sie Ihre Outfits selbst entwerfen und später vielleicht in die Modebranche möchten. Wie ist das heute?

Ich habe seit längerer Zeit eine Schneiderin im Tessin, die meine Outfits entwirft. Manchmal schicken meine Choreografin und ich ihr Ideen in Form von Skizzen, manchmal auch nur die Musik, zu der ich laufe. Meine berufliche Zukunft liegt wohl eher in einem Sport-Umfeld.

Was tragen Sie privat?

Ich mag es eher schlicht und sportlich. Für spezielle Anlässe dürfen es auch einmal ein Kleid und höhere Schuhe sein.

Was meinen Ihre Füsse eigentlich zum Rücktritt?

FOTOS: YOUTUBE, KEYSTONE

Coopzeitung online



Sarah Meier in Aktion: Sehen Sie das Video!



www.coopzeitung.ch/sarah

Sie freuen sich sicher, dürften es aber seltsam finden, wenn sie nicht mehr jeden Tag Schlittschuhe tragen müssen.

Sieht man den Füßen an, dass Sie einer Profi-Eiskunstläuferin gehören?

Man schaut sie besser nicht an! Aber sie werden sich wohl mit der Zeit erholen, hoffe ich...

Was werden Sie nach Ihrem Rücktritt tun, worauf Sie bisher verzichtet haben?

Ich will wieder einmal Skifahren oder Snowboarden gehen und an Orte reisen, an denen es mir gefallen hat, wo bei den Wettkämpfen jedoch kaum mehr Zeit war als für ein wenig Shopping. Sonst gibt es nicht viel, das ich vermisst habe.

Und wie steht es mit der Liebe?

Die lasse ich auf mich zukommen. Ich habe es nicht eilig.

Steckbrief: Sarah Meier

Geburtsdatum: 4. Mai 1984 in Bülach

Beruf: Eiskunstläuferin

Zivilstand: ledig

Grösse: 164 cm

Wohnort: Zürich

Erfolge: 1998 Schweizermeisterin Juniorinnen; 2000 erster von acht Schweizermeister-Titeln Elite; 2006: 8. Rang Olympische Spiele, 6. Rang WM; 2007 Vize-Europameisterin; 2008 6. Rang WM Vize-Europameisterin.

Aktuell: 23.-30. Januar Eiskunstlauf-EM in Bern, Auftritte bei «Art On Ice» (3.-6. Februar in Zürich, 8./9. Februar Lausanne, 18. Februar St. Moritz).



link www.sarahmeier.ch